

和幸学園通信

18号

平成25年7月発行

ある日の発見

ある平日の良いお天気の日、仕事が休みだったので藻南公園に来ています。

本当は川の流れを見たかったのですが、川の近くには結局行けず、ベンチに座って、川の流れる音・木々が揺れる音を聞いています。

ベンチに座って、しばらくして、近くにあった木には、8~10cmの白い花が沢山咲き、それが全て天に向けて咲いています。目の前の木々にはトゲトゲのついた実(?)が沢山ついています。歩いている時には気付かなかったのですが、こうして立ち止まり、ベンチに腰をかけ、自然の音を聞いて、ようやく見つけたものです。

日常生活の中でも、きっとこんなことが沢山あるんだろうなと思います。

皆様も時々、立ち止まり、ちょっと休んで、自然の音を聞き、何かを発見してみませんか？



釣果はいかがが・・・？



6/19、6/20、6/26に計18名様の方が鯉釣りに参加して下さいました。

3~4cmの小さい鯉が沢山見えるのですが、エサをつつだけで、大きな鯉はほとんど姿を見せず…。思うように釣れなかったというのが今年の結果です。来年はよく釣れるであろう秋に行きたいと思います。

幸せの花を咲かせる

暖かい季節になりました。

皆様が和幸園にいらっしゃる際、ご自宅のお庭から沢山の花が届けられます。利用者様に生けていただき、それぞれのテーブルに花を添えて下さっています。良い香りがする日もあります。心和むひと時です。

0様の最近の活動として、様々な色のお花を作っていただいています。16号でも紹介しましたように、和幸学園の目標とする最後の言葉に「幸せの花を咲かせる」という言葉があります。一つ一つ丁寧に作って下さっているこの色鮮やかなお花を沢山作って、幸せの花を完成させたいと思っています。

いつになるかしら・・・お楽しみに！

0様ががんばりましょう。

うらへ…

ただいま～

約一カ月、グリーンハイム多目室での活動も終わり、元のデイサービスの場所に帰って来ました。随分と狭くなりましたが、やっぱり、落ち着きます。いつもと同じ場所で、いつもの仲間がいて…。いつもの当たり前のことが、とても心休まり、落ち着く空間と改めて感じました。新しいデイサービスができてからの約1年間、ここで沢山の思い出を作りました。



それから皆様にお知恵を拝借。デイサービスの新しいこの真っ白い壁に、何か思い出に残る作品を作りたいと考えています。一年後には取り壊されてしまいますが、何かやり遂げたいと思います。何かいいアイデアはありませんか？ありましたら、日野まで！(〃)!

演芸週間

今年もおカリナやお琴、バイオリンの演奏や歌謡ショー、そしてよさこいの演舞がありじっくり聞き入ってしまう曲や、踊り出してしまう曲など、皆様お楽しみいただけましたことと思います。O様の踊りも素晴らしかったのですが、これに負けじと職員のTさんもがんばってO様と踊ってくれました。もちろん今年も私の目には、いっぱい涙がたまり、トイシに駆け込んだのですが、皆様お気づきになりましたか？

また、来年もお楽しみに。



7月・8月の予定

7/16(火)～7/19(金)

八紘学園菖蒲園への外出レク

7/22(月)～7/27(土)

お誕生会

8月

七夕・夏祭りを予定しております

8/26(月)～8/31(土)

お誕生会